

quelques instants d'entretien, ces jeunes gens furent reçus dans la salle des évêques, par M. le Supérieur " qui, dit la *Minerve*, les félicita de leur zèle à suivre les exercices de la retraite et les exhorta à persévérer dans ces bonnes dispositions. M. Colin a témoigné dans cette circonstance tout le vif intérêt qu'il porte à cette œuvre des jeunes gens, et ceux-ci ont été enchantés de l'affectueux accueil qu'il leur a fait, ainsi que des paroles éloquentes et élevées, comme toujours, qu'il leur a adressées."

15 Décembre 1884.

Prière à la Semaine Religieuse de reproduire l'avis suivant.  
T. HAREL, Ptre, *Chancelier*.

CHEMIN DE FER DU NORD

BUREAU DU SURINTENDANT.

Québec, 12 Décembre, 1884.

CIRCULAIRE.

*Monsieur,*

Veuillez être assez bon de m'envoyer une liste complète de tous les membres du Clergé de votre diocèse et de les informer qu'en faisant application par écrit au soussigné un nouveau permis de demi-place sera expédié à leur adresse pour l'année 1885, sur réception de la somme de douze centins en estampilles pour chaque permis demandé, me retournant les permis qui ont été émis pour l'année 1884.

Votre dévoué

A. DAVIS,

*Surintendant.*

Un grand bazar s'ouvrira lundi prochain 22, dans les salles du couvent de la Miséricorde, rue Dorchester, près la rue Saint-Hubert, sous le patronage des dames de la paroisse Saint-Jacques.

Ce bazar, sous la présidence de Mme A. Lacoste, est destiné à venir au secours de cet Institut d'une utilité reconnue de tous. Les objets les plus nouveaux et du meilleur goût, pouvant servir de cadeaux pour les fêtes de Noël et du jour de l'an, garniront les tables. On ferait donc une bonne affaire en même temps qu'une bonne action si on allait à ce bazar acheter les objets d'étrences.

Les ouvrages de lingerie se trouvent aussi en grande quantité, et confectionnés à la dernière mode dans ce bazar, où nous engageons vivement nos lecteurs à aller faire de nombreux achats.

*Le Courrier de Saint-Hyacinthe* annonce que M. le chanoine Alp. Gravel ex-curé de cette ville, actuellement à Rome, a été chargé par Mgr l'archevêque de Québec de surveiller les intérêts de l'université Laval près le Saint-siège. On ne pourrait choisir un ami plus dévoué de l'Université.

M. Gravel a reçu aussi le titre de grand vicaire de l'archidiocèse de Québec.